
 
Ata da 36ª Sessão Ordinária de 23 de Outubro de 2014. 

2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
Presidência: Rafael Marreiro de Godoy 

José Carlos de Camargo, José Antonio de Barros 

  Secretaria: Marcos Augusto Issa H. de Araújo e Alexandre Rodrigo Soares 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre Ro-
drigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino No-
gueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José 
Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mau-
ro Salvador Sgueglia de Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 
Vereador ausente: nenhum. 

Início dos trabalhos às 18h35min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 
Humanos pelo Vereador Israel Francisco de Oliveira. 

1. A Ata da 35ª Sessão Ordinária, realizada em 20 de Outubro de 2014, foi lida e aprovada 
por unanimidade;  

2. A Ata da 51ª Sessão Extraordinária, realizada em 20 de Outubro de 2014, foi lida e aprova-
da por unanimidade; 

3. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário da Comissão Permanente de Consti-
tuição, Justiça e Redação do Projeto de Lei nº 042-L, de 14/05/2014, de autoria do Ve-
reador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, que “Dispõe sobre o serviço de transpor-
te de animais domésticos no serviço municipal de transporte coletivo de passageiros de São 
Roque”. Foi rejeitado por unanimidade em única discussão, votação nominal e maioria sim-
ples. 

Projeto do Executivo: 
1. Projeto de Lei nº 121/2014-E, de 21/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que 

“Dispõe sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 5.462.876,00 (cinco mi-
lhões, quatrocentos e sessenta e dois mil, oitocentos e setenta e seis reais)”;  

Requerimentos solicitando informações ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador José Carlos de Camargo - nº: 283/2014. Solicita informações sobre a con-

vocação dos servidores em regime de sobreaviso; 
2. Vereador Etelvino Nogueira - n°: 284. Solicita informações sobre possível mudança do 

Gabinete do Prefeito do Paço Municipal para o CEC Brasital; 286. Solicita informações refe-
rentes à implantação do cartão magnético para retirada de cestas básicas; 288. Solicita 
que seja prorrogado, por 30 (trinta) dias o prazo de funcionamento da Comissão Especial 
de Inquérito instituída para averiguar eventuais irregularidades no emprego de verbas da 
Educação; 

3. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: - nº: 287/2014. Solicita informações 
sobre a colocação de placas de denominação nas ruas do Município. 

4. Vereador Adenilson Correia – nº: 289. Solicita informações sobre a possibilidade de 
construção de uma nova EMEF (Escola Municipal de Ensino Fundamental) no Distrito de 
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Maylasky; 290. Solicita informações sobre a possibilidade de colocação de uma ambulância 
no Posto de Saúde do Distrito de Maylasky; 291/2014. Solicita informações sobre a possi-
bilidade de término da obra de construção de campo de futebol localizado na Rua Jorge A-
raújo n° 475, no Distrito de Maylasky.  

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Adenilson Correia – nºs: 1628. Solicita limpeza, manutenção e pintura no 

Cemitério da Paz; 1629. Solicita limpeza, manutenção e pintura no Cemitério do Cambará; 
1630. Solicita a contratação de médicos para a rede Municipal de Saúde; 1631. Reitera 
pedido feito através do Oficio 2611/2013, solicitando atualização cadastral na Estrada Julio 
César Gomes (via pública conhecida com Rua Mandovi I), bem como na Estrada do Mando-
vi II, localizadas no Distrito de Maylasky; 1648. Reitera pedido feito através da indicação 
n° 1364/2014, solicitando ao Poder Executivo a utilização de área do Município, visando a 
construção de 1 (uma) EMEF – Escola Municipal de Ensino Fundamental no Distrito de Ma-
ylasky; 1649. Solicita manutenção e limpeza nas bocas de lobo da Rua Francisco Lambiaz-
zi, localizada no Distrito de Maylasky; 1650. Solicita a colocação de uma ambulância no 
Posto de Saúde do Distrito de Maylasky; 1651. Reitera pedido feito através da indicação n° 
537/2014, solicitando limpeza e revitalização do campo de areia localizado no Bairro Vila 
Vilma, no Distrito de Maylasky; 1656. Reitera pedido feito através do Oficio Vereador n° 
1651/2014, solicitando “operação tapa buraco” e colocação de tampa em bueiro em trecho 
próximo ao imóvel n° 60 da Rua José da Silva Bertolo, na Vila Arruda, Distrito de Maylasky; 
1657/2014. Reitera pedido feito através da indicação n° 951/2014, solicitando roçada, 
capinação e limpeza nas vias públicas da Vila Caparelli, Distrito de Maylasky;  

2. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – n°s: 1632. Solicita o recape-
amento asfáltico da Rua Primavera, localizada na Vila Amaral; 1633. Solicita a viabilização 
de Feira do Artesanato no Largo da Capela da Grama, na Estrada da Caatinga; 1634. Soli-
cita a realização de reforma do campo de futebol localizado na Rua Ouro, Jardim Concei-
ção; 1635. Solicita a instalação de “academia ao ar livre” na esquina das Ruas Madressilva 
e Açucenas, Vila Amaral; 1636. Solicita a realização de serviço de roçada nas Ruas do Jar-
dim Santa Maria e Jardim Conceição; 1637/2014. Solicita roçada e limpeza do entorno do 
campinho de areia localizado no Bairro Paisagem Colonial; 

3. Vereador Etelvino Nogueira – nºs: 1638. Solicita serviços de motonivelamento e casca-
lhamento nas Travessas Anézia da Cruz, João da Cruz, Maria Eulina da Cruz dos Santos, 
Nair da Cruz, Timóteo e José Augusto da Cruz, localizadas na Vila Lino; 1639. Solicita ser-
viços de motonivelamento, cascalhamento e roçada nas Ruas Sabiás, Cardeal, das Andori-
nhas, Pintassilgos e Canários, localizadas no Loteamento Clube dos Oficiais da Policia Mili-
tar, Bairro do Carmo; 1640. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada 
na Rua Kimio Mikami e na Travessa Massafumi Nakayama, Bairro Caetê; 1641. Solicita 
serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada na Rua Roque Dandretta e no Lote-
amento Sitio Colibri, Bairro do Carmo; 1642. Solicita serviços de motonivelamento, casca-
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lhamento e roçada nas Ruas das Azaléias, das Rosas, das Hortências e das Orquídeas, loca-
lizadas no Portal do Carmo, Bairro do Carmo; 1643. Solicita serviços de motonivelamento e 
cascalhamento na Estrada Municipal do Caetê; 1644. Solicita serviços de motonivelamento 
e cascalhamento na Estrada do Aguassaí, Bairro do Carmo; 1645. Solicita a implantação de 
uma lombada na Estrada Municipal do Carmo, próxima ao Mercado Portal e Laboratório Te-
cam, no Bairro do Carmo; 1646. Solicita a realização de serviços de roçada na Estrada Mu-
nicipal do Carmo, Bairro do Carmo; 1647/2014. Solicita serviços de motonivelamento, 
cascalhamento e roçada as Ruas Estrela Branca, Estrela Azul, Álvaro Augusto Fernandes, 
Antonio Firmino de Moraes, Sofia Vieira de Moraes, Travessas Sossego e das Torres, locali-
zadas nas proximidades do Loteamento Jardim Camargo, Bairro do Carmo; 

4. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°s: 1652. Solicita a implantação de 
braço de iluminação pública no último poste da Rua Estrela de Castro, na altura do imóvel 
n° 102, bem como roçada, capinação e limpeza geral da referida via, localizada no Bairro 
Junqueira; 1653. Solicita a troca de postes de madeira por postes de concreto na Estrada 
que vai da Capela do Sorocamirim até os “Vinhos Palmares”, bem como a colocação de 25 
(vinte e cinco) braços de iluminação pública na referida via; 1654. Solicita a troca dos pos-
tes de madeira da Estrada dos Moraes por postes de concreto, bem como a colocação de 
braços de iluminação pública na referida via (da “alcachofra bom sucesso” até a Rua Alta 
Floresta, Sorocamirim); 1655/2014. Solicita a implantação de um poste com braço de i-
luminação pública no final da Rua Marinho Victorio, localizada no Bairro do Marmeleiro; 

5. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°: 1658. Solicita a pavimentação da Rua José 
Lemes de Moraes, Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1659. Solicita a colocação de 
uma lombada em frente a EMEF localizada na Rua José Benedito Rodrigues e outra em 
frente ao n° 248 da mesma via, São João Novo; 1660. Solicita pavimentação da Rua Agos-
tinho da Silva, ao lado da Estação Maylasky; 1661. Solicita a colocação de ma lixeira na 
Rua João Nunes Medeiros, Distrito de Maylasky; 1662. Solicita a colocação de portão no 
campo localizado no Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1663. Solicita estudos 
visando a colocação de lombadas na Rua Maria das Dores Pedroso (via recentemente pavi-
mentada), Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1664. Solicita a colocação de placa 
denominativa na Rua João Morão, Morro do Piolho, São João Novo; 1665. Solicita a colo-
cação de bicos de luz na Rodovia Engenheiro Rene Benedito Silva, Distrito de São João No-
vo; 1666. Solicita a colocação de cinco postes com bico de luz na Rua Comicia Lambiazzi, 
Distrito de Maylasky, ao lado do Rancho dos Amigos; 1667/2014. Solicita a construção de 
um abrigo de ônibus em frente ao Posto de Gasolina na Rodovia Engenheiro Renê Benedito 
Silva, no Distrito de São João Novo; 

Moções: 
1. Vereador Adenilson Correia – nº: 269/2014. De Congratulações à primeira turma de 

formandos de Auxiliar de Saúde Bucal – ASB de São Roque; 
2. Vereador Etelvino Nogueira – n°s: 270. De Congratulações pela inauguração do “Cata-
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rina Fashion Outlet”; 271/2014. De Congratulações a EMEF “Dr. Rabindranath Tagore dos 
Santos Pires” pela realização da “XIX Copa Amizade – Taça Tagore de Futsal”; 

3. Vereador Israel Francisco de Oliveira – nºs: 273. De Congratulações aos Professores 
da Rede Municipal de Ensino, em face da passagem do “Dia do Professor”; 278/2014. De 
pesar pelo falecimento do Senhor Virtulino Marques; 

4. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°s: 274. De pesar pelo falecimento da Senhora 
Terezinha da Silva; 275/2014. De pesar pelo falecimento do Senhor José Vieira dos San-
tos. 

5. Vereador José Antonio de Barros – n°s: 277/2014. De pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Iracema Capela Maluf.  

Matérias analisadas no expediente: 
(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moções de Congratulações nºs: 269 a 271 e 273/2014 – foram aprovadas por una-
nimidade; 

2. Moções de Pesar nºs: 274, 275, 277 e 278/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará; 
3. Indicações nºs: 1628 a 1667/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará. 

Tribuna: 
1. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Reclama da falta de medicamentos no Posto de 

Saúde da Vila Nova São Roque. Solicita os serviços de limpeza em bocas de lobo, localiza-
das na Vila São Rafael e Bairro Marmeleiro. Diz que os serviços de poda de árvores não es-
tão sendo feitos nos bairros citados. 
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Fala que recebe inúmeras re-
clamações referentes às árvores que não estão sendo podadas. 
Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Comenta que há dois postes na Rua Ibitinga, situada 
no Bairro Vila Nova São Roque, que necessitam de braços com luminárias. Fala que o Poder 
Executivo está deixando a desejar, sobre o carinho que tanto prometeu que teria com o 
Município. 

2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Agradece a presença do Deputado Esta-
dual João Caramez. 
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala da satisfação em apoiar o Deputa-
do Estadual João Caramez e parabeniza o mesmo pela votação conquistada no nosso Muni-
cípio. 
Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Externa sua indignação referente ao Pro-
jeto de Lei 121/2014–E, que “Dispõe sobre a abertura de crédito suplementar no valor de 
R$ 5.462.876,00 (cinco milhões, quatrocentos e sessenta e dois mil, oitocentos e setenta e 
seis reais)”. 
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Comenta sobre os preços abusivos que 
estão sendo pagos na Alimentação Escolar. 
Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Fala do aumento do valor pago com a 
empresa de coleta de lixo. 
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Faz um comparativo dos valores 
gastos com empresas de coleta de lixo nos exercícios de 2012, 2013 e 2014. 
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Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Diz sobre a falta de medicamento no 
Posto de Saúde de Canguera. Comenta sobre as irregularidades na aquisição dos play-
grounds. 

3. Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Parabeniza o Ex-Prefeito da Estância Turística de 
São Roque, Senhor Efaneu Nolasco Godinho juntamente com o falecido Vereador Lilo, pela 
construção do Posto de Saúde no Distrito de São João Novo. Comenta sobre as conquistas 
que levou para o referido Posto de Saúde e cita dentre eles o Programa mais Médicos. Ex-
terna contentamento referente a permanência da ambulância no Distrito de São João Novo, 
das 7:00horas às 19:00horas. 
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Parabeniza o Vereador Rafael Marreiro 
de Godoy por sua explanação e comenta sobre a má administração do Poder Executivo. 
Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Reivindica que os funcionamentos das creches do 
Município sejam prolongados para até as 19h00min. 

4. Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira: Solicita o apoio dos Nobres Vereadores para a 
aprovação do Projeto de Lei 99/2014-L, de sua autoria, que “Dispõe sobre a proibição de 
uso de água tratada canalizada para a lavagem de passeios públicos, vias públicas e veícu-
los no âmbito da Estância Turística de São Roque”. Fala sobre a realização da Copa Inter-
nacional de Montain Bike, e comenta que o evento gerou uma renda de aproximadamente 
R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) para o Município. Encerra mostrando um vídeo sobre 
a realização do evento. 

5. Vereador Adenilson Correia: Parabeniza os professores da rede municipal de ensino, em 
face do “Dia dos Professores”, comemorado anualmente em 15 (quinze) de Outubro. Fala 
que o Município está cada vez mais conhecido e parabeniza o Vereador Rodrigo Nunes de 
Oliveira pela Copa Internacional de Montain Bike. Comenta sobre a grande inauguração do 
Shopping Catarina Fashion Outlet. Diz que desde que foi eleito vem passando por vários 
processos de aprendizado. 

6. Vereador Alexandre Rodrigo Soares: Agradece o Poder Executivo pelo trabalho que 
vem sendo realizado na Vila Guilhermina e Vila Moraes. 
Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Parabeniza o Vereador Alexandre Rodrigo 
Soares pelo trabalho que o mesmo tem executado nos bairros citados. 
Vereador Alexandre Rodrigo Soares: Parabeniza o Senhor Antonio Carlos de Oliveira, 
Gerente da Sabesp, pelo bom trabalho que o mesmo exerce. Diz que está no aguardo de 
melhorias na Irmandade Santa Casa de Misericórdia. Comenta que falta médico para que 
haja agilidade nos atendimentos. Fala que esta Casa de Leis aprova projetos liberando re-
cursos financeiros para contribuir no pagamento das despesas da Irmandade, e a dívida da 
mesma continua. 
Aparte Etelvino Nogueira: Diz lamentar pela situação em que se encontra o referido 
hospital. 
Vereador Alexandre Rodrigo Soares: Solicita que providências sejam tomadas o mais 
breve possível em relação a Santa Casa. 

Ordem do Dia: 
1. Veto nº 012-E, de 22/09/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta totalmente o 

autógrafo nº 4.251/2014 (Projeto de Lei nº 062/2014-L), de autoria do Vereador Adenilson 
Correia, que Dispõe sobre a obrigatoriedade da presença de tradutor e intérprete da língua 
brasileira de sinais (libras) Língua Portuguesa, em qualquer evento, aberto ao público, pro-
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movido pelo Poder Executivo ou Legislativo da Estância Turística de São Roque, e dá outras 
providências”. Foi rejeitado por unanimidade, em única discussão, votação nominal e maio-
ria absoluta;  

2. Veto nº 014-E, de 15/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta totalmente o 
autógrafo nº 4.271/2014 (Projeto de Lei nº 077/2014-L), de autoria do Vereador José Car-
los de Camargo, que institui o Programa Bolsa Creche às crianças que não obtenham vagas 
na rede municipal da Estância Turística de São Roque, por intermédio de convênio com Es-
colas particulares de Educação Infantil e dá outras providências”. Foi rejeitado por 13 (tre-
ze) votos contrários dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Ale-
xandre Rodrigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etel-
vino Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, 
José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rodri-
go Nunes de Oliveira; e 01 (um) voto favorável do Vereador Marcos Augusto Issa Henrique 
de Araújo, em única discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

3. Projeto de Resolução nº 011-L, de 18/08/2014, de autoria do Vereador Donizete Plínio 
Antonio de Moraes, que “Altera a Resolução nº 13, de 30 de outubro de 1991, que dispõe 
sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque”. O 
Vereador Etelvino Nogueira, solicitou o adiamento por 02 (duas) sessões ordinárias. O Re-
querimento verbal foi aprovado por unanimidade, em única discussão, votação simbólica e 
maioria simples; 

4. Projeto de Lei nº 096-L, de 09/10/2014, de autoria do Vereador Adenilson Correia, que 
“Institui o Dia Municipal do Técnico em prótese Dentária”. Foi aprovado por unanimidade, 
em única discussão, votação nominal e maioria simples; 

5. Projeto de Lei nº 097-L, de 10/10/2014, de autoria do Vereador Adenilson Correia, que 
“Institui o Dia Municipal do Motorista Condutor de Ambulância”. Foi aprovado por unanimi-
dade, em única discussão, votação nominal e maioria simples; e  

6. Projeto de Lei nº 120-E, de 16/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 1.815.000,00 (um milhão, oito-
centos e quinze mil reais), no orçamento vigente”. Foi aprovado por unanimidade, em pri-
meira discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

7. Requerimentos – nºs: 283, 284, 286, 287, 289 a 291/2014. Foram aprovados por 12 
(doze) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Ro-
drigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino No-
gueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, Luiz 
Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de 
Góes e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 02 (dois) votos contrários dos Vereadores Alacir Raysel 
e José Antonio de Barros, em única discussão, votação simbólica e maioria simples. 

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta sobre a importância do Projeto de Lei 

77/2014-L, que “Institui o Programa Creche às crianças que não obtenham vagas na rede 
municipal da Estância Turística de São Roque, por intermédio de convênio com Escolas par-
ticulares de Educação Infantil e dá outras providências”. Fala que a verba que está sendo 
gasta nos carros alugados deveria ser investida para a construção de creches no Município.  
Comenta que há aproximadamente 700 (setecentas) crianças no aguardo de vagas. Fala 
sobre o cartão cesta básica. Diz que todos os Vereadores deviam se unir para dialogar com 
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o Prefeito Daniel de Oliveira Costa, com o objetivo de agilizar as obras no Município. Ressal-
ta as irregularidades encontradas na aquisição dos playgrounds. 

2. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Comenta sobre o Projeto de Lei 
121/2014–E, que “Dispõe sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 
5.462.876,00 (cinco milhões, quatrocentos e sessenta e dois mil, oitocentos e setenta e seis 
reais)”. Fala que, se feito um comparativo com os últimos dois exercícios, é notório o au-
mento nos valores da Alimentação Escolar e da Varrição. Diz que os valores pagos não cor-
respondem a qualidade dos serviços prestados. Informa que no exercício de 2012 foram a-
plicados R$ 25.000.000,00 (vinte e cinco milhões de reais) em infra-estrutura. Fala sobre 
um projeto de implantação de rotatória na Estrada do Vinho no qual trabalha desde 2009 
para sua realização e agradece a Deputada Estadual Maria Lucia Amary por sua intervenção 
no mesmo. Externa sua indignação, em relação a atitude do Prefeito, que foi até o local 
onde será implantada a referida rotatória, para tirar fotos. 

3. Vereador Etelvino Nogueira: Comenta sobre a lastimável situação em que se encontra a 
Irmandade Santa Casa de Misericórdia. Comenta que já foi provedor na entidade, e que a 
crise que a mesma está passando pode ser devido a má administração, de quem o coorde-
na. Reclama que as respostas de requerimentos, além de demorar a chegar nesta Casa de 
Leis, deixam a desejar. Parabeniza o candidato a Presidência da República, Senhor Aécio 
Neves, por sua integridade. Comenta ver mudanças na forma de visão dos Vereadores. Fala 
que os mesmos devem se unir para conquistar melhorias para o Município. Reclama dos 
preços abusivos que o Poder Executivo para em todas as aquisições. 

4. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala sobre o segundo turno das eleições a 
realizar-se em 26 de Outubro (próximo domingo). Parabeniza todos os professores da rede 
municipal de ensino em face do “Dia dos Professores”. Comenta a dificuldade que os pro-
fessores enfrentam com as salas de aulas lotadas. Reivindica manutenção nas unidades es-
colares do Município. Fala que o Prefeito Daniel de Oliveira Costa prometeu cuidado com o 
Município e deixou a desejar. Comenta das péssimas condições que se encontram os pré-
dios públicos. 

Encerram-se os trabalhos às 22h21min. 
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